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令和５年度第５回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和５年８月１７日（木）午前１０時から１０時３０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員 
欠席委員  大内あゆ子委員 
出 席 者  秋保泰志教育次長、鎌田さとみ学校教育課長、押野一貴生涯学習課長、 

大沼敦学校給食センター所長 
 
議  事 

議第１５号 令和５年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞宮城浩蔵賞について 
議第１６号 令和６年度使用中学校教科用図書の採択について 
議第１７号 天童市社会教育委員の委嘱について 

 
 
報  告 

（１）生涯学習課 
ア 令和５年度天童市勤労青少年ホーム運営委員会委員の委嘱について 

  イ 令和５年度各市立公民館における地区レクレーション開催状況について 
 

各課からの連絡 
（１）教育総務課 

・中学校及び市立図書館に対する寄附について 
（２）学校教育課 

・小中学校での熱中症対策の実施状況について 
・パワーアップイングリッシュ講座の開催について 
・就学児前検診の実施について 

（３）生涯学習課 
・市立図書館リノベーションデザイン会議の開催について 

（４）学校給食センター 
・学校給食センター炊飯施設等整備工事の進捗状況について 

 
＜教育長あいさつ＞                            

寺津地域まちづくり懇談会での要望や話題について、寺津地域で人口が減ってい

くことに危機感を持って支えてほしいということ、特に、寺津児童館で来年、年長

組が２人になるが、児童館をなくさないでほしいということであった。二つ目は、
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冬場の通学について、通学路の除雪がきれいにされていないところがあれば連絡く

ださいとお答えした。寺津の自然を生かした地域活性化について、寺津の方々が一

番よくわかっている部分なので、協力するので何かあったら提言くださいとお答え

した。高齢者の生きがいづくりについて、高齢者の憩いの場づくりを公民館でもや

っているが、社会福祉協議会に移管しているので、アイデアや事例については社会

福祉協議会にお問い合わせくださいとお話しした。婦人会など様々な団体が成り立

たなくなっており、市から指導をお願いしたい件は、団体の設立経緯やメンバーな

どは団体それぞれであり、市が一括して指導するのはそぐわないので、各団体の中

で、効率的なやり方などを考えていく必要があるのではとお話しした。 
津山地域での懇談会では、専門学校や大学を誘致すれば、市内の活気がもっと上

がるのではとの提案があった。そのとおりなのだが、天童に来て学校を建ててくだ

さいというのは、学校の考え方もあって難しいと思う。むしろ、これまで連携を図

ってきた大学等との関わりを大事にしていきたい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１５号 令和５年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞宮城浩蔵賞について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

工藤委員：学校長が、生徒一人一人をよく見て内申を挙げている。市内の素晴ら

しい生徒たちを、応援してあげたいという趣旨なので、そういう意味では素晴

らしい該当者を内申していただいたと思う。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１６号 令和６年度使用中学校教科用図書の採択について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 非公開 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１７号 天童市社会教育委員の委嘱について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 

教育長：充て職はあるのか。 
生涯学習課長：充て職も一部あるが、基本的には各団体からの推薦によるもの。 
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＜ 報 告 ＞                               
（１） 生涯学習課 
  ア 令和５年度天童市勤労青少年ホーム運営委員会委員の委嘱について 
 
意見等 
 特に意見等なし 
 
  イ 令和５年度各市立公民館における地区レクレーション開催状況について 
 
意見等 
 特に意見等なし 
 
 
 
教育長：その他意見なし。以上で第５回教育委員会会議を終了する。 


